



Jalisco arde en crematorios de MC y Morena

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Ayer salió el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda para buscar apaciguar el fuego que está quemando el estado de Jalisco que gobiernan con Pablo Lemus y antes con Enrique Alfaro.

De nada le sirvieron sus suplicas y argumentos, nadie le creyó al partido naranja que no se habían dado cuenta de los crematorios con montañas de osamentas, un hallazgo que, como calificó el líder de los priistas, Alejandro Moreno "Alito" fue gracias a labor valiente que hicieron el "Colectivo de Guerreros Buscadores de Jalisco".

Desde temprana hora, en el Senado "Alito" les atizó, en su denuncia, flanqueado por su bancada que Morena y MC prácticamente entregaron el estado al crimen organizado.

Desde luego que ha sido una estampa de horror esos crematorios que descubrieron en Jalisco, Alito les gritó a MC y Morena, que esos crematorios son verdaderos campos de concentración donde el crimen organizado llevaba a los cientos de desaparecidos.

No les gustó para nada que les restregara en su cara que eran campos de concentración al más puro estilo de los nazis.

Que es una vergüenza que sea un crematorio clandestino operado en las narices del gobierno de Movimiento Ciudadano y en las narices del gobierno federal, con todo y sus Fiscalías.

Y se preguntó ¿Dónde están Máynez, Alfaro, Dante?, obvio, callados.



Clemente Castañeda a pesar que salió a dar la cara, solo se limitó a decir que es lamentable y que el gobernador, Pablo Lemus se encontraba en la Ciudad de México atendiendo el tema.

Les dolió, no solo a los senadores de Morena que lidera Adán Augusto sino a todos los de Movimiento Ciudadano cuando Alito les señaló que es parte de la herencia maldita que dejó López Obrador, que por cierto nadie sabe dónde anda. Como el propio ex Presidente decía, callaban como momias.

Que esa herencia maldita dejó más de 200 mil homicidios y más de 115 mil desaparecidos, producto de una estrategia fallida de los famosos abrazos, no balzos que implementó desde su llegada de la 4t en 2018.

Ahora, gracias a esa estrategia fallida, no solo Estados Unidos con Donald Trump sino también en los terrenos internacionales señalan y gritan a los cuatro vientos que México tiene su narco-gobierno.

Alito aprovechó también para revelar las recientes detenciones de alcaldesas y alcaldes de Movimiento Ciudadano que fueron detenidos por sus vínculos con el crimen organizado.

Que decir de los gobiernos que están en la lista de la Casa Blanca: Sinaloa con su gobernador, Rubén Rocha Moya y de Tamaulipas, Américo Villarreal. Ambos en la antesala de la guillotina para separarse de sus funciones.

Las presiones a la Presidenta Claudia Sheinbaum, podrían orillar que tome una decisión y lavarse las manos, total, no son de su agrado y entonces, como primera salida que renuncien para que se investigue esas acusaciones de vínculos con el crimen organizado y después ya veremos.

Puede adelantar qué con estos hechos, queda demostrado que su política de Movimiento Ciudadano de querer ser una alternativa, es puro cuento.

Obviamente dejan ver que están entregados a Morena disfrazados de oposición para restarles votos a los priistas y panistas, esa es su verdadera tarea.

Eso de que nadie sabía, es una burla, en una charla con el senador Francisco Ramírez Acuña, dijo que no es posible que no se hayan dado cuenta ni el gobierno del estado ni el gobierno federal, vaya la propia Fiscalía.

Ramírez Acuña fue gobernador por el PAN de Jalisco en 2001 al 2006, antes presidente municipal de Guadalajara y también fue secretario de Gobernación y en



su paso por San Lázaro, ocupó la presidencia de la Cámara de Diputados, que hoy está en manos del morenista, **Sergio Gutiérrez**.

Por eso, de que se las sabe, obviamente se las sabe, entonces decir a la ligera que el ex gobernador, Enrique Alfaro y el actual, Pablo Lemus junto con la Fiscalía, la Federal y la estatal, no sabían es una verdadera falsedad.

Todo lo que se mueve en un estado generalmente está enterado el gobierno, si no se enteró, entonces es que los responsables de las Fiscalías simplemente se guardaron el secreto, pero de que sabían, nadie duda que lo sabían. Vamos a ver sobre quienes recaerá la responsabilidad porque de que tiene que haber corte de cabezas, de eso no hay duda.

NO HAY COMO FRENAR A MONREAL PARA ZACATECAS

Difícilmente podrán en Morena frenar la carrera al gobierno de Zacatecas del senador Saúl Monreal.

La fallida reforma de nepotismo que envió la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum y que le cambiaron, no solo una coma sino todo un texto, es prueba que no hay control al interior de su gobierno. El Congreso, con **Ricardo Monreal** en San Lázaro y Adán Augusto en el Senado, son dos corcholatas con alto porcentaje de autónomos.

La ley de nepotismo que quería para el 2027 la señora Presidenta, llevaba etiquetas contra Saúl Monreal, que lleva una amplia aceptación para la gubernatura; también para San Luis Potosí, donde gobierna el partido Verde con Ricardo Gallardo, ahí va que vuela su esposa, la senadora Ruth González.

Y qué, decir de Guerrero, donde la gobernadora, Evelyn Salgado tiene como destino entregar la estafeta a su señor padre, el senador de Morena, Félix Salgado Macedonio.

Ahora Morena intentará meter freno con un reglamento interno de prohibir esas designaciones a los de su partido, una auténtica violación a la Constitución que puede caer en los tribunales. Por eso, se ve difícil que puedan frenar a Don Saúl.

VA CONGRESO CDMX POR LEY DE AGENCIA ENERGETICA SUTENTABLE

En el Congreso de la Ciudad de México, ayer el vicecoordinador de Morena, Fernando Zarate presentó una iniciativa con el objetivo de crear la Ley de la Agencia de Desarrollo Energético Sustentable y Justicia Energética de la Ciudad



de México, la cual busca promover una transición energética justa, equitativa y sostenible para todos los habitantes de la capital del país.

La idea, entre otros beneficios, es el mejoramiento en la calidad de vida, con la creación de una infraestructura energética moderna y sostenible que permitirá a las familias de la Ciudad de México reducir su gasto en energía, mejorar las condiciones de sus hogares y avanzar hacia una economía más sostenible. Vamos a ver el desarrollo de esta reforma, que sin duda será muy interesante, aunque es para todos los estratos, más interesante sobre todo para el sector vulnerable.

<https://indicepolitico.com/jalisco-arde-en-crematorios-de-mc-y-morena/>